

FRATERNELLE DES ANCIENS COMBATTANTS DE HEM

Hem, le

ASSEMBLEE GENERALE DU DIMANCHE 15 FEVRIER 2015
RAPPORT MORAL DU PRESIDENT FRANCIS LECLERCQ

Grand Merci à Jean Marie et Jean pour leurs comptes rendus très bien détaillés de l'Année qui vient de s'écouler. Merci également à Karol notre Délégué aux Comptes, contrôlant bien ces derniers.

2014 fut encore pour la Fraternelle, je puis le dire une Année bien remplie et qui nous a laissé d'excellents souvenirs.

Les Repas de Février (80 personnes) et Novembre (75) ont connu leur succès habituel. Petit anecdote, chaque mois précédant ces réunions la même question se pose en Commission Aurons nous assez de participants

et le jour venu, c'est une réponse affirmative qui nous est apportée. Grand Merci à tous nos adhérents et sympathisants.

Tiens à remercier tous les Membres de la Commission qui se donnent à 100 pour Cent à la réussite de ces Repas.

Nos sorties d'une journée hors territoire de la Ville de Hem sont toujours également appréciées.

Le 14 Septembre dernier, nous étions 46 au Chemin des Dames (Sud de Laon). Visite très intéressante du Musée de la Caverne du Dragon ou se trouvent des vestiges de la Grande Guerre. Caverne ou Soldats Français et Allemands n'étaient par endroit, sépares vun unique mur en béton.

Puis grand moment d'émotion avec le Dépôt de Gerbe au Mémorial de la Nécropole Nationale de CRAONNELLE, ou 1809 Soldats recensés reposent ainsi que 1730 soldats inconnus.

La présence de Sept Porte Drapeaux de Croix, Roubaix, Lys les Lannoy, Toufflers, Willems et Hem donnèrent un éclat tout particulier à cette Cérémonie.

Un repas familial à BERRY AU BAC clôtura une journée mémorable et empreinte d'amitiè.

Siège Social: 5, square des Myrtilles - 59510 HEM - Téléphone: 03 20 83 64 95



FRATERNELLE DES ANCIENS COMBATTANTS DE HEM

Hem, le

Les Membres de la Commission et moi même tenons à remercier les Associations précitées de leur présence à travers a leurs drapeaux respectifs à cette journée.

Ce qui doit nous conforter et inciter à réunir le plus souvent possible nos différentes Associations d'Anciens Combattants que ce soit lors de commémorations patriotiques, culturelles ou festives.

En fin d'année, le traditionnel Colis de Noël permit aux Membres de la Commission de rendre visite à nos Anciens toujours avides de ces rencontres.

Nous avons également toujours répondu favorablement aux Invitations de la Municipalité Hémoise et participé aux Cérémonies des Grandes Dates de notre Pays.

Nous continuerons à honorer les engagements de devoir, de reconnaissance envers nos Anciens ayant fait le sacrifice de leurs vies au cours des différents conflits que la France a connu.

et ce n'est pas les derniers évènements tragiques que nous avons vécu en ce début d'Année qui nous feront dévier de nos objectifs.

Restons tous unis, soyons vigilants et rejetons ces actes ignobles.

Un message à notre Jeunesse, nous les invitons plus que jamais à participer nombreux aux manifestations patriotiques.

Leur présence au 70me Anniversaire de la Libération de la Ville de Hem, le chant des Partisans interprété par les Enfants d'Ecole, ainsi qu'à la Cérémonie du Onze Novembre au Cimetière nous ont profondément touchés et les en remercions vivement.

Les relations avec nos amis des ACPG et de la Stèle du Général De Gaulle sont toujours au Top Niveau. et de l'association Historihem



FRATERNELLE DES ANCIENS COMBATTANTS DE HEM

Hem, le

Tiens à remercier leurs Présidents et Amis Jean Marie POIRET et Jean Pierre BOUILLET ainsi que de leurs Porte Drapeaux de leur Présence à cette A.G.

2015 sera une Etape de plus dans le Souvenir du Centenaire de la Grande Guerre.

Nous répondrons favorablement bien entendu aux Activités de ce second chapitre de la Guerre 14-18.

A l'aube de cette Nouvelle Année, laissez moi souhaiter à notre Association une bonne continuité en ses actions Patriotiques, Culturelles et Festives.

Les Membres de la Commission et moi même vous réitérons ainsi qu'à vos Proches la Meilleurs Voeux de Bonheur et surtout de Santé.

En terminant, permettez moi Monsieur le Député Maire au nom de la Fraternelle, à vous remercier ainsi que vos Adjoints, Conseillers, les différents Services de la Mairie de l'aide Financière et Matérielle apportées tout au long de l'Année.

Il est vrai que le bénévolat de chacun est primordial pour une association, mais l'aide d'une Municipalité l'est tout autant.

France Adjon.

0040 LIEM TALAnhama . 00 00 00 04 05